



ごう  
GO

ちゃん通信

2024年 6月号

気が付くと、もう今年も半分が経過し、時の経つのが早く感じられる今日この頃。

6月に入ても雨は少なく、夏のような暑い日もあり、『梅雨はいざこに!?』と思っていましたが、22日(土)によくやく去年より24日も遅く梅雨入りとなりました。

我々建設業に携わっている者にとっては、雨が少なく天気が良い方が仕事がはかどるので良いのですが、農家にとっては雨が少ないと水不足となり、作物の生育に支障が出ますので、やはり雨は必要です。何事も『程々』が大事ですね。

そんな中、月初めの1日(土)に女房の実家で田植えを行いました。義父が亡くなつて4回目の田植え。さすがにだいぶ慣れましたがそれでも年に一度の事なので、最初は機械の操作に戸惑う事があります。今回は息子夫婦が手伝いに来れなくて女房と2人で行いました。朝8時半ごろから作業をはじめて最初は順調に進みましたが、最初の田んぼの半分くらい植え終えた所でいきなり田植え機が停止！少ししてまた動き出し、そしてまた止まつたりとスムーズに動かなくなつたので、近所の機械に詳しい農家さんに診てもらったのですが不具合の原因がわからず、結局2枚目の田んぼから別の田植え機を貸してもらい、何とか全て終わることが出来ました。機械の思わぬトラブルで作業が完了したのは午後6時過ぎ。大変疲れましたが近所の農家さんのおかげ…。私だけではどうにもならなかつたので、ありがとうございました。また15日(土)にはイノシシ対策の電気柵を息子夫婦と一緒に設置し、色々な事がありましたが一連の農作業が終わったので、今は大変ホッとしています。(笑)



話はスポーツに変わります！広島カープにとって鬼門と思っていた交流戦。ソフトバンクに3連敗しましたがそれ以外の5球団には2勝1敗と勝ち越しての貯金2と大健闘！大瀬良投手まさかの(失礼！)ノーヒットノーランなど投手陣の活躍でなんと目下のところセ・リーグ首位。もう少し打線が打って得点力が上がれば、まだ早いですが 2018年以来の『アレ』も期待できます。

『優勝』と言えば、バスケットボールBリーグの広島ドラゴンフライズの初優勝じゃないでしょうか？2023-24シーズン西地区3位からワイルドカードでCSに進出。決勝まで勝ち上がり、そして5月28日、琉球ゴールデンキングスを破り2勝1敗逆転で年間チャンピオン決定！ 私自身バスケットボールはあまり詳しくはないのですが、地元広島のチームの優勝が懸かった大一番はTV中継をヒヤヒヤドキドキしながら見ていました。優勝が決まった瞬間は「ヤッター！！」と大興奮。『やっぱり優勝はええわ～』感動・感激しました。プロ野球で例えると、セ・リーグ3位のカープがCSを勝ち上がり、日本シリーズでソフトバンクに4勝3敗で勝つて日本一になったようなものでしょう？(笑) 本当に頑張りました、アッパレ!! です。

広島ドラゴンフライズに続け！今年広島カープと現在Jリーグ5位のサンフレッチェ広島が優勝すれば、『2024年広島の球団・トリプル優勝！！』 夢みたいな話ですが、私は密かに期待しています！(笑)

6月25日 郷田



1級建築士事務所

太進建設株式会社

吳市宮原11丁目8-24

TEL0823-25-0125